

AH Ü-32 Kreismeisterschaft Amberg

DJK Ammerthal Kreismeister - zweimal gegen DJK Endorf erfolgreich

Im ersten

Spiel um die Kreismeisterschaft Amberg der A-Senioren schlug die DJK Ammerthal den DJK Endorf mit 4:1. Der Vorjahressieger war den Endorfern in allen Belangen

überlegen und gewann verdient dieses erste Finale und schuf damit die Basis für das Rückspiel in Endorf.

Auch im Rückspiel setzte sich die

DJK Ammerthal bei der DJK Endorf mit 5:1 durch. Nach der ausgeglichenen Anfangsphase eröffnete Willi Haller (22.) mit einem Weitschuss den Torreigen für die Gäste. Fünf Minuten später erzielte Hubert Badura per Kopf auf 2:0. Johannes Wittmann sorgte für den 3:0-Halbzeitstand (33.).

Nach dem Wechsel verkürzte Marco Schmidt per Strafstoß

auf 1:3 (56.). Kurze Zeit später stellte Willi Haller den alten Abstand wieder her. Hubert Badura zeichnete mit seinem zweiten Treffer für den Endstand verantwortlich (80.). Damit holte sich die DJK Ammerthal auch in diesem Jahr den Titel des Kreismeisters und qualifizierte sich für die Endspiele um die Oberpfalzmeisterschaft.